

Anuncio de inversión del
Centro de Vinculación para la Innovación y Desarrollo Empresarial

Celaya, Gto. | 25 de octubre de 2017.



EN CELAYA

CREAN CAMPUS TecNM CRODE CEVIDE

> El Centro de Vinculación para la Innovación y Desarrollo Empresarial (CEVIDE) es el resultado de la suma de esfuerzos y voluntades de los sectores público, social y privado

El pasado 25 de octubre, el Gobernador de Guanajuato, Lic. Miguel Márquez Márquez, y el Director General del Tecnológico Nacional de México, Mtro. Manuel Quintero Quintero, anunciaron la inversión para la construcción del Centro de Vinculación para la Innovación y Desarrollo Empresarial de Celaya.

La creación de este Centro es impulsado por el Tecnológico Nacional de México, a través del Centro Regional de Optimización y Desarrollo de Equipo de Celaya (CRODE-Celaya) y el apoyo de la Asociación de Empresarios de la Ciudad Industrial de Celaya.

El CEVIDE será un espacio para la vinculación entre las empresas y la academia para el desarrollo de innovación e investigación aplicada, acceso a servicios tecnológicos, capacitación especializada y posgrados, para potenciar su productividad y competitividad. Será el primero a nivel nacional alineando su quehacer a los principales sectores de desarrollo de la región, entre los que están: manufactura y al subsector agroindustrial, cuero y calzado.

El Ing. Felipe Cazares López, Director del CRODE-Celaya, precisó que “el CEVIDE oferta el apoyo a la comunidad empresarial y académica de la región para insertarse al proceso de innovación y desarrollo tecnológico a través de dos vertientes: en primer término, el desarrollo de capital humano, equipo y servicios tecnológicos del más alto nivel, que les permitirá estar a la par de las mejores organizaciones e incrementar el valor agregado a sus procesos y productos; y en segundo término, el aprovechamiento de los programas de innovación y desarrollo tecnológico que puedan apoyar la competitividad de sus organizaciones.

“Es importante destacar que este propósito tiene como base la vinculación institucional del CEVIDE con los cuatro sectores: la sociedad, el gobierno, la empresa y la academia. La estrategia funcional del CEVIDE es ser puerta de enlace de estos sectores sumando las fortalezas del trabajo multidisciplinario de las instituciones que conforman el Tecnológico Nacional de México, favoreciendo el desarrollo regional y estatal, para elevar la competitividad y la

calidad de nuestra sociedad.

“Reconocemos la necesidad de revertir el pensamiento tradicional y de trabajar para lograr un nuevo sistema de transferencia del conocimiento que permita construir ecosistemas innovadores, impulsando la calidad de vida de las personas y contribuyendo al progreso tecnológico y científico”, señaló el Ing. Felipe Cazares López.

Agradeció a quienes hicieron posible consolidar este gran proyecto, y destacó que el Campus CRODE-CEVIDE es un sueño hecho realidad en el marco de los tres años de la conformación del Tecnológico Nacional de México y en el Año de la Innovación en Guanajuato, contando con el invaluable apoyo del Gobernador Lic. Miguel Márquez Márquez, la visión del Director General del TecNM, Mtro. Manuel Quintero Quintero, y el decidido apoyo de la Asociación de Empresarios de la Ciudad Industrial de Celaya a través de su presidenta, la Lic. Velia María Hontoria Álvarez.

“Hoy, 25 de octubre de 2017, es un día relevante en la historia del Tecnológico

Nacional de México, con la seguridad de que todos aportaremos al logro de los objetivos en pro del desarrollo estatal, regional y nacional. Y como dijo el Gobernador: el Tecnológico Nacional de México va por más”, subrayó el Director del CRODE-Celaya.

SOLUCIONES A PROBLEMAS ESPECÍFICOS

Por su parte, el Mtro. Manuel Quintero Quintero, Director del Tecnológico Nacional de México, felicitó al Ing. Felipe Cazares López por hacer realidad este proyecto para Guanajuato y México.

Igualmente reconoció el apoyo del Gobernador por el impulso al desarrollo de esta Institución en el estado de Guanajuato.

“Es el Gobernador Márquez al que más le debemos reconocer el apoyo que le ha dado al Tecnológico Nacional de México en estos tres años de su creación; ojalá que los otros 31 gobernadores del país nos pudieran apoyar igual”, enfatizó.

El Director del TecNM, dijo que el Centro de Vinculación para la Innovación y Desarrollo Empresarial es precisamente el punto de enlace entre el mundo educativo y el mundo empresarial, industrial y laboral.

“Es un proyecto en donde los estudiantes entran por una puerta que está precisamente en la institución educativa en donde ellos se están formando. En estos centros de vinculación, complementarán su formación en áreas de innovación e investigación aplicada para obtener las capacidades suficientes, e integrarse al mercado laboral, contribuyendo al desarrollo del ecosistema industrial. “El CEVIDE será un gran proyecto que podrá satisfacer muchas de las grandes necesidades que tienen las empresas para crecer, así como las industrias para desarrollar muchos de sus productos. Es un proyecto que va a permitir que de manera más sencilla y más económica, las empresas puedan desarrollar muchas de sus necesidades que tienen para fortalecerse y para ser competitivas, no solamente en su ámbito de competencia a nivel local, regional o nacional, sino lo que es más importante, el que podamos ser competitivos en el mercado internacional.

“Y todavía hay algo más: este Centro va a ser parte de una red de centros que se están construyendo en otros puntos de la República. Los investigadores del Tecnológico Nacional de México van a poder desarrollar soluciones a problemas específicos de las empresas, compartir el conocimiento y generar soluciones aplicadas con otros centros del país”, expuso el Mtro. Manuel Quintero Quintero. Resaltó que de esta manera, todas las capacidades del Tecnológico Nacional de México estarán al servicio de las empresas, para que con menos inversiones puedan desarrollar nuevas cosas, fortalecerse, crecer y ser competitivas a nivel nacional e internacional.



CELAYA TIENE GRAN POTENCIAL

En su intervención ante empresarios, académicos y representantes de organismos de la sociedad civil, el Gobernador Miguel Márquez Márquez, subrayó que el CEVIDE será el proyecto más ambicioso en Guanajuato entre la vinculación empresarial y la academia.

"Será un Centro de Innovación que permitirá darle cauce a la creatividad y al talento para emprender proyectos que deben estar a la vanguardia en Celaya, México y el mundo entero.

"Los que venimos de afuera vemos el potencial que se genera aquí, es una gran transformación en la educación, y con este Centro de Innovación será más grande la transformación del conocimiento", expuso el Ejecutivo.

Puntualizó que se consolidará esta tendencia de innovación, como un objetivo estratégico de desarrollo del conocimiento y de vinculación entre estudiantes, profesionistas, investigadores y empresas, porque será un factor definitivo para mejorar niveles de ingreso y calidad de vida de trabajadores y por ende, de sus familias.

A su vez, el Alcalde Ramón Lemus Muñoz Ledo, reiteró el apoyo que se dio por el gobierno estatal y las autoridades educativas para impulsar este Centro, como una acción en materia de desarrollo económico y tecnológico.



ES BUENO SABER QUE...

El CEVIDE se construirá con una inversión de casi 27 millones de pesos; estará administrado por el CRODE Celaya y se planea iniciar su construcción en diciembre de 2017 para culminar en junio del 2018. Este Centro ocupará una extensión de 4 hectáreas ubicadas en la calle Manuel Orozco y Berra.



EL DATO

El edificio del Campus CRODE-CEVIDE tendrá 2 mil 308 metros cuadrados de construcción, y contará con:

- 3 salas de posgrado
- Sala de espera en la planta alta
- Sala Magna

- Sala de recepción
- Jefatura de Innovación
- Sala Networking
- Sala de Juntas en la planta baja
- Área de Innovación
- Oficinas

- Área de Investigación y Desarrollo de proyectos
- Área de Cómputo



“A través de estos centros, las empresas van a encontrar las posibilidades de desarrollar muchos de sus productos, de mejorarlos, de ponerlos en el mercado de manera competitiva”.

“A través de estos centros, los empresarios, los industriales, podrán encontrar también las condiciones para establecer de mejor manera su sistema de calidad, para mejorar sus procesos, en fin, para desarrollar en todo lo que se requiere a la empresa”.

“Es un proyecto que nosotros queremos asociarlo directamente con los empresarios y queremos también que los empresarios le apuesten a estos proyectos. Es un proyecto en donde todos tenemos que poner, porque todos vamos a ganar con él”.

“Es un proyecto que las empresas van a tener qué pensar en invertir. Pero yo les puedo asegurar que van a invertir mucho menos de lo que invertirían si esto lo quisieran hacer dentro de sus empresas, porque no es fácil que una empresa y sobre todo en las micro, pequeñas e incluso en las medianas empresas, no es posible tener un Centro de Innovación para el Desarrollo de su empresa, así como lo van a tener ahora”.

MTRO. MANUEL QUINTERO QUINTERO
DIRECTOR GENERAL DEL TecNM

